



さい みょう じゅん こ  
再名生 順子さん  
(鶯 津)

## 好きだよ！ 栗原

新幹線が停まる。エアコン開けドームを歩き始める。「お味が美味しいー」おひや東京から2時間。東京の栗原は眞の醤油も無い。でも、好きだわー。

栗原に暮りし始めて20年。私も子供時代を歩き地域の方々に見習ひ一人前に成長つまつた。越して来ぱかつの頃「おひだ、エドのしゃ」と聞かれ、祖父の名前を聞えぱかぐに分かってわらひもつた。みんな関係が心地良じのやす。大合併による大きな栗原市になり不自由な面もあるのわらが、地域の絆は変わることなくつながり行きたこと暖かわ。いいで暮のこで良かつたと感心するものい。

それから 栗原と東京をへ往復で結ぶべれた先人に感謝申しあげます。

# 私もひとつ

## 虹を咲かせて



すず き のり あき  
鈴木 徳昭さん  
(金 成)

学校になつた大岡小学校の東門に入るとあぐ左手に飼沢賛治の「匂」ヒマケズ」の歌碑がわらわと置かれていまわ。卒業生の方が自分の人生の支えになつた言葉を後輩に贈られたわのじ。

一昔前、学校現場でトトロ（根無草）

じふの言葉が話題になつた。家庭や地域の教育力が弱つてゐるのではとじつて指摘

でした。飼沢賛治も東北での豊かな農作物の収穫には肥料が大切だと、若柳や築館などで石灰石灰を売り歩きました。その時に作つたのが「匂」ヒマケズ」です。

豊かな土壤が美しい花を咲かせるものに予おわにわ豊かな環境が必要ですが、懲じつかな改善やれでござねと咲くわせん。私は間わなく古希を祝わおわが、ただ咲かつてござねと咲くの懇い。

令和最初の正月も過ぎ、今年は日本にとって、世界の祭典「2020年東京オリンピック・パラリンピック」が開催され、祭典に酔いしれることと思います。しかし、祭りのあとに控えるのは、楽観的なムードだけではないと思います。

昭和の五輪後は、日本が高度経済成長に邁進するわけですが、令和の五輪後は、低成長の中で、少子高齢化が抱える課題を如何に解決していくのか、祭りの喧騒の中でも見据えて行きたいと思います。

澤邊 幸浩

発行責任者  
議長 佐藤久義

広報編集調査特別委員会

委員長	三塚
副委員長	高橋
委員	澤邊
委員	佐藤
委員	五十嵐
委員	川藤
委員	佐藤
委員	佐々木
委員	嘉文
委員	正範
委員	幸
郎	悟
男	運
悟	勇
男	浩
悟	将
男	東

あとがき